



El colegio Alianza Francesa de Santiago conmemoró 65 años de historia con un encuentro de exalumnos



Paul Miquel, presidente del Directorio de la Corporación Educacional Alianza Francesa.

El 8 de noviembre, en su sede de Vitacura, el colegio Alianza Francesa de Santiago "Lycée Antoine de Saint-Exupéry" reunió a más de 500 exalumnos en un evento.

"Los exalumnos de la Alianza Francesa han realizado una importante contribución al desarrollo del país en diversos ámbitos como la política, la economía, la academia, la ciencia, el deporte, las artes y la cultura, entre otros", señaló Fabrice Alvarez, rector del colegio.

La noche comenzó con una cálida recepción y las palabras de bienvenida de Cyrille Rogeau, embajador de Francia en Chile, Fabrice Alvarez y Paul Miquel, presidente del Directorio de la Corporación Educacional Alianza Francesa. Durante la velada además se

presentó el coro de exalumnos del colegio y también se homenajeó a dos exalumnas de la generación de 1960, en representación de las primeras promociones de egresados, que se iniciaron en 1959.

"Esta fiesta de exalumnos no solo es una ocasión para celebrar los logros alcanzados a lo largo de los años, sino también una oportunidad para reforzar los lazos entre generaciones que han compartido la experiencia de formar parte de este colegio francés internacional. Los exalumnos, con sus historias, sus logros y vivencias, representan el legado de este colegio, comprometido con la formación de ciudadanos abiertos al mundo, influyentes, con espíritu crítico y comprometidos con su entorno", afirmó Miquel.



Fabrice Alvarez, rector del colegio Alianza Francesa, junto a Viviana Izurieta, Dominique Guidi y Cyrille Rogeau, embajador de Francia en Chile.



Rodrigo Abumohor, Juanita Kaplan, Marcela Corbalán y Cecilia Cleurfueille.



Eliás Arce, Rose Marie Durandin, Françoise Huyge, Pascale Durandin y Patricia Zaror.



Alejandra García, Claudia Rubio, Loreto Araya, Andrea Froimovich y Carmen Charlin.



Sebastián Caussade, Cristián Rojas, Mauricio Valenzuela y Matías Vergara.



Francisca Hernández, Camila Miranda, Tania Zenteno, Marianela Rojas y Patricia Orrego.



Marcela García, Isabel Moreno, Claudia Hurtado y Marina Fernández.